

Rangers hold their largest exercise ever in Ontario

By Sgt Peter Moon

A total of 57 Rangers from 13 remote First Nations in Ontario braved May temperatures from -10°C to $+10^{\circ}\text{C}$, as well as rain, sleet and snow to complete their largest joint exercise ever on an uninhabited island on the Albany River in the province's Far North.

The Canadian Rangers reached Cheepay Island after two days travelling by freighter canoe from two starting points—Constance Lake near Hearst and Fort Albany on James Bay.

The Rangers, either Cree, Oji-Cree or Ojibway, were joined on the seven-day exercise by two Junior Canadian Rangers, three Reserve Force members from The Queen's York Rangers (1st American Regiment) (RCAC), two CIC officers and 11 staff from 3rd Canadian Ranger Patrol Group (3 CRPG) at CFB Borden, as well as a reporter and photographer from the *Toronto Star*.

They competed in team events involving shooting, use of freighter canoes to save lives, navigation, using pulleys to recover canoes, first aid and a variety of traditional skills like building hunting blinds, and bannock and tea making.

"A lot of hard work went into planning this exercise, but more hard work went into executing it," said Major Keith Lawrence, 3 CRPG, commanding officer. "I'm intensely proud of the work you guys have done. I'm fiercely proud of the spirit, both team and competitive, everyone here put into it."

Maj Lawrence said the exercise tested the Rangers' skills while working with Rangers from other communities and provided the Reservists, Junior Rangers and the CIC officers an opportunity to work with Rangers as well.

"This was the largest exercise yet, much bigger than anything else we have done," said Master Corporal Stanley Stephens of Constance Lake. "It refreshes your training and you learn from meeting new people."

"The Canadian Rangers are extraordinary people," said Corporal Robert Edhouse of The Queen's York Rangers (1st American Regiment) (RCAC). "They know their skills and they know their job. They are very good at it. But they are very humble people. They never brag. Would I work with them again? Oh, definitely."

Sgt Moon is the PA Ranger, 3 CRPG at CFB Borden.



SGT PETER MOON

Canadian Ranger Pauline Miles of Fort Severn (left), learns how to make bannock with the help of Ranger Charlotte Neotapin of Constance Lake.

Pauline Miles (à gauche), des Rangers canadiens et originaire de Fort Severn, apprend comment on fait le pain bannock avec l'aide de Charlotte Neotapin, une autre Ranger de Constance Lake.

Les Rangers tiennent le plus important exercice jamais mené en Ontario



RICHARD LAUTENS

The Canadian Ranger flag flies above a group of Rangers assembled on the beach of Cheepay Island on the Albany River, as they prepare to take part in a large joint exercise.

Le drapeau des Rangers canadiens flotte au-dessus d'un groupe de Rangers rassemblés sur la plage de l'île Cheepay sur la rivière Albany, alors qu'ils se préparent à participer à un important exercice conjoint.

par le Sgt Peter Moon

Au mois de mai, un groupe de 57 Rangers provenant de 13 Premières nations éloignées en Ontario ont bravé des températures de -10°C à $+10^{\circ}\text{C}$, sans compter la pluie, le verglas et la neige dans le cadre du plus important exercice conjoint à avoir lieu sur une île inhabitée de la rivière Albany, dans le nord de la province.

Les Rangers canadiens sont arrivés à l'île Cheepay après deux jours de voyage à bord de canots de fret depuis Constance Lake, près de Hearst, et de Fort Albany à la baie James.

Des Rangers, Cris, Oji-Cris et Ojibways, deux Rangers juniors canadiens, trois membres de la Réserve provenant des Queen's York Rangers (1st American Regiment) (CBRC), deux officiers du CIC et 11 membres du personnel du 3^e Groupe de patrouilles des Rangers canadiens (3 GPRC) de la BFC Borden, ainsi qu'un journaliste et un photographe du journal *Toronto Star* ont pris part à l'exercice d'une durée de sept jours.

Le groupe a participé à des activités en équipe, notamment des compétitions de tir, des exercices de sauvetage à bord de canots de fret, des exercices de navigation, d'utilisation de poulies pour la récupération de canots, de premiers soins, ainsi que diverses activités traditionnelles telles que la construction de caches et la préparation de pain bannock et de thé.

« Il a fallu consacrer beaucoup d'effort à la planification de l'exercice, mais encore plus à son exécution », a indiqué le Major Keith Lawrence, commandant du 3 GPRC. « Je suis très fier du travail que vous avez accompli. Je le suis davantage de l'esprit d'équipe et de compétition dont chacun de vous a fait preuve. »

Le Maj Lawrence a mentionné que l'exercice avait mis à l'épreuve les compétences des Rangers à travailler avec des collègues Rangers provenant d'autres communautés. L'exercice a aussi donné l'occasion aux réservistes, aux Rangers juniors et aux officiers du CIC de travailler de concert avec les Rangers.

« Ce fut l'exercice le plus important qui a été mené, bien plus gros que ce que nous avons fait jusqu'à présent », a précisé le Caporal-chef Stanley Stephens de Constance Lake. « Cela ravive notre formation et nous permet d'acquérir des connaissances au contact des personnes que nous rencontrons. »

« Les Rangers canadiens sont des personnes extraordinaires », a indiqué le Caporal Robert Edhouse, des Queen's York Rangers (1st American Regiment) (CBRC). « Ils connaissent leurs aptitudes et leur travail. Ils sont très bons dans ce qu'ils font. Mais ces personnes demeurent très humbles et ne se vantent jamais. Est-ce que je travaillerais encore avec les Rangers? Bien sûr, sans aucune hésitation. »

Le Sgt Moon est le Ranger responsable des affaires publiques du 3 GPRC à la BFC Borden.